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Depuis la loi de septembre 2023, la formation continue
est accessible à tous, y compris 
aux personnes handicapées.

LE MOT
DES CO-FONDATRICES

Ce livret d’accueil est annexé à la Convocation de formation 
des apprenants et Contrat de formation des particuliers. 
Il est également accessible sur le site qualiof.fr

02

Chez Quali-O.F, nous pensons qu'une formation 
de qualité est essentielle pour enseigner 
et rester motivé.

Notre objectif est de faciliter votre formation
 et de vous accompagner au mieux, même au-delà 
de nos obligations légales.

Toutes les informations utiles et nécessaires à votre
parcours dans ce livret d‘accueil.

Nous nous engageons à répondre à vos besoins et à
assurer votre confort pendant toute la durée de la
formation.
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PRÉSENTATION DE
QUALI  O .F

Cabinet de conseil et organisme de formation.

Accompagnement des acteurs de la formation.

Notre offre de formation

Catalogue de formations en constante évolution.

Deux catégories de formations proposées.

Formation en présentiel, classe virtuelle, e-
learning et blended-learning.
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Formations "pilotage d’organisme de formation".

Formations "former à former".

Compétences directement utilisables en situation
professionnelle.

Outils réutilisables et fonctionnels.
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NOTRE ORGANISME
DE FORMATION

Notre engagement qualité

Certification QUALIOPI.

Gage de qualité du processus de formation.

Reconnaissance de l'implication quotidienne des
équipes.
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Formations multimodales adaptées et accessibles
 ( e-learning et blended learning ).

Notre démarche pédagogique

Adaptation en fonction de la modalité pédagogique.

Rendez-vous pédagogiques programmés.

V1
 –

 0
5/

03
/2

02
4

06



Nos valeurs

Accompagnement efficace et opérationnel.

Formateurs spécialisés en activité 
dans les domaines concernés.

Accompagnement

Accès à vie aux supports de cours.

Qualité

Qualité de vie au travail : montée en compétences.

Évaluations de satisfaction des bénéficiaires.
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Amélioration continue des formations.

Réussite

Transfert des compétences professionnelles.

Outils et conseils pour l'efficacité.

Médiagraphies pour un apprentissage efficace.
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pour vous accompagner dans votre projet

DIRECTION DE L’OF
 

AURELIE CHAUVEAU 
NAIA GARAT

RESPONSABLE
PEDAGOGIQUE

/REFERENT QUALITE ET
HANDICAP

AURELIE CHAUVEAU

EQUIPE DE
FORMATEURS 

CHRISTEL MENDIBIL
JULIEN BOURLES

RESPONSABLE SERVICE
JURIDIQUE ET RGPD 

NAIA GARAT

RESPONSABLE
COMMERCIAL

AURELIE CHAUVEAU

CHARGEE DE
COMMUNICATION 

MEYLINE
GODENECHE

NOTRE ÉQUIPE
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L’EQUIPE PEDAGOGIQUE
ET D’INTERVENANTS :

Équipe d'experts métiers en ingénierie pédagogique.

Partage d'expérience et réponse aux questions.

Montée en compétences dans votre secteur.

Veille sur les tendances et réglementations.

Pratique continue en tant que formateurs.V1
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Personnes à contacter en cas de besoin.

Avant chaque formation, vous recevez :

Un questionnaire d’analyse des besoins pour
recueillir vos attentes.

Une convocation individuelle avec les détails
pratiques.

Informations sur les formateurs, modules et
évaluation finale.

Parcours et Outils
VOTRE FORMATION

VOTRE PARCOURS DE FORMATION 
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LES OUTILS PEDAGOGIQUES 

GESTION 
DES PRÉSENCES
ET ÉVALUATIONS
EMARGER DURANT LA FORMATION

Mail individuel envoyé avant chaque cours avec un
code de présence.

L'émargement est nécessaire pour obtenir le
certificat de réalisation.

En l'absence d'émargement, une attestation
d'assiduité sera délivrée.
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Pour les formations en e-learning, l'assiduité est
contrôlée par un horodateur.

Respecter le temps de connexion est crucial pour
le traitement administratif du dossier.

Des outils de suivi sont disponibles pour encourager
l'engagement des apprenants.

EVALUATIONS DURANT ET A LA FIN
DE LA FORMATION

Évaluation proposée à chaque fin de formation pour
analyser la progression.

La modalité et la durée de l'évaluation sont
indiquées dans le programme de formation et la
convocation.

Les évaluations varient selon la formation pour
garantir la qualité et la réussite.
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Obligatoire, l'évaluation requiert une note supérieure
à 70% pour obtenir une attestation de réussite en
plus du certificat de réalisation.

En cas d'échec, possibilité de réessayer à la
session suivante avec des conditions financières à
discuter avec le responsable commercial.

Deux enquêtes seront envoyées à la fin de la
formation.

Satisfaction à chaud : à la fin de la formation pour
évaluer votre approche pédagogique.

Satisfaction à froid : 3 mois après pour évaluer
l’efficacité de la formation.

Votre précision dans les réponses est essentielle
pour améliorer la qualité et l'expertise de nos
formations.

EVALUATIONS DURANT ET A LA FIN
DE LA FORMATION
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Collecte des données à caractère personnel et
sensible conforme au RGPD.

Utilisation uniquement pour le bon déroulement de
l'action de formation.

Aucune vente de données à des partenaires
commerciaux.

Possibilité d'exercer son droit d'accès, de
modification et d'effacement en contactant
n.garat@qualiof.fr.

ACCESSIB IL ITE
ET  COMPENSATION
POUR LES PERSONNES
EN S ITUATION
DE HANDICAP
EXPLOITATION DES DONNEES –
RGPD
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Accessibilité pour les personnes en situation de
handicap à l'intégralité de notre offre de formations.

Politique handicap favorisant une meilleure
accessibilité.

Supports de formation adaptés en termes de police
et de taille.

Utilisation de logiciels de classe virtuelle avec sous-
titrage et comptes-rendus des formations.

Accès à tous les temps forts de la formation,
vidéos des formations en classe virtuelle, questions
et réponses, et prise de notes commune.

Référent handicap disponible pour les apprenants
nécessitant une prise en charge particulière.

Évaluation des besoins individuels pour proposer
des compensations adaptées.
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Compensations possibles incluant aménagement
du temps, enregistrement des sessions de formation
en présentiel, et supports de cours adaptés.

Des mesures de compensation sont envisageables
pour les évaluations finales.

Informer le référent handicap dès que possible pour
un accompagnement optimal.

Assistance dans les démarches pour garantir la
réussite et le bon déroulement de la formation.

Bienvenue dans notre organisme de formation en
espérant que votre expérience de formation sera
comme vous l’aviez imaginée  !

Référent handicap : a.chauveau@qualiof.fr.
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NOUS CONTACTER : 

-Aurélie Chauveau : a.chauveau@qualiof.fr
-Naia Garat : n.garat@qualiof.fr
-Notre équipe de formateurs : par le biais de notre
logiciel de formation : BEEHELP (voir ci-dessus) ou le
cas échéant sur direction@qualiof.fr

Un numéro de téléphone : de 9h à 18h : 06 62 29 56 16

mailto:a.chauveau@qualiof.fr
mailto:n.garat@qualiof.fr
mailto:direction@qualiof.fr

